

Kreis Paderborn

Bürgerportal gestartet

[14.05.2004] Alles über Verwaltung, Politik und Kultur ihrer Region erfahren die Einwohner des Kreises Paderborn auf der neuen Website der Kreisverwaltung.

Ein neues Bürgerportal hat kürzlich den bisherigen Internet-Auftritt des Kreises Paderborn abgelöst. Ziel der Kreisverantwortlichen war es, den Bürgern die Kommunikation mit der Verwaltung erheblich zu vereinfachen, einen verbesserten Service zu liefern und allen Internet-Besuchern umfassende Informationen über den Kreis bereitzustellen. Auf über 200 Seiten erfahren Bürger und Bürgerinnen alles über Verwaltung, Politik und Kultur ihres Kreises. Ein besonderer Schwerpunkt der neuen Website ist der Bereich Bürgerservice. Hier können sich Besucher alle Fachbereiche, Sachgebiete und Lebenslagen anzeigen lassen oder diese auch per Stichwort suchen. Um vor Ort die Orientierung zu erleichtern, hat die Verwaltung ein interaktives Kiosk-Terminal in das Foyer des Kreishauses installiert. Die Wegweiser für Ämter, Gebäude, Zimmernummern und Ansprechpartner können über die Druckfunktion per Belegdrucker ausgedruckt und zum Gesprächstermin mitgenommen werden. Jeweils zwei Mitarbeiter aus jedem Fachbereich pflegen und aktualisieren künftig die Informationen des neuen Kreisportals, das auf der e-Government-Komplettlösung Weblication CityWeb des Kehler Softwarehauses Scholl Communications basiert. Im Zuge des weiteren Ausbaus wird die Software-Lösung auch für das Intranet des Kreises zum Einsatz kommen.

()

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Paderborn, Paderborn, CMS, Content-Management-System, Content-Management, Scholl Communications